

## Apoyan a inventores chihuahuenses con el primer Centro de Patentamiento

- *Brindará orientación a autores, empresas y desarrolladores para garantizar sus derechos de propiedad industrial e intelectual*

Con el objetivo de beneficiar a inventores, empresas y desarrolladores, el Gobierno del Estado de Chihuahua, a través de la Secretaría de Innovación y Desarrollo Económico (SIDE), inauguró el Centro de Patentamiento (CEPAT) en el IA Center de Ciudad Juárez.

Este nuevo espacio busca fortalecer el ecosistema de innovación y emprendimiento en la región, mediante el acceso al registro de invenciones y la protección de los derechos de propiedad intelectual e industrial de los creadores.

El CEPAT brindará orientación y asesoría continua, lo que facilitará registro de innovaciones mediante el uso de figuras jurídicas como patentes, modelos de utilidad y diseños industriales.

Además, se ofrecerán capacitaciones constantes al personal en temas de propiedad industrial y se crearán redes de mentores especializados para fortalecer la capacidad de patentabilidad de las ideas.

El subsecretario de Innovación, Competitividad y Desarrollo Empresarial de la SIDE, Jesús García López, junto con representantes del Instituto Mexicano de la Propiedad Industrial (IMPI), destacó la importancia de la protección intelectual como un motor clave para el crecimiento y el posicionamiento competitivo de la región.

Para difundir este programa, se llevarán a cabo talleres de socialización en diversos municipios del estado que darán inicio el próximo 22 de noviembre en Parral. Posteriormente continuarán el 25 de noviembre en Ciudad Juárez y el 2 de diciembre en Chihuahua.

Para más información, contactar al teléfono: (656) 591-00-85, o al correo electrónico: [cepat@i2c.com.mx](mailto:cepat@i2c.com.mx).

Con este programa, el Gobierno del Estado reafirma su compromiso de garantizar espacios que permitan impulsar e incentivar a la ciudadanía para crear y abonar al desarrollo económico de Chihuahua.